

# „FREIHEIT FÜR DENIZ“ SOLIDARITÄTSKOMITEE STUTT GART

## SCHLUSS MIT DER POLITISCHEN REPRESSION! FREIHEIT FÜR DENIZ!

AM 31. MÄRZ FAND IN NÜRNBERG EINE ANTI-FASCHISTISCHE BÜNDNISDEMONSTRATION STATT. DIE DEMONSTRATION RICHTETE SICH GEGEN DIE STEIGENDE NAZIGEWALT UND DIE VERFLECHTUNG DES VERFASSUNGSSCHUTZES UND DES SOG. „NSU“. POLIZEI UND PRESSE BERICHTETEN VON KEINERLEI AUFSEHNERREGENDEN VORKOMMNISSEN ANSCHLIEßEND.

TATSÄCHLICH WAR DIESE DEMONSTRATION, IN DER STADT IN DER DREI DER ZEHN MORDE DER RECHTEN TERRORGRUPPE BEGANGEN WURDEN, VON ANFANG AN MASSIVER REPRESSION AUSGESETZT. SCHON IM VORFELD WURDE EINE ROUTE DURCH DIE INNENSTADT VON DEN BEHÖRDEN UNTERSAGT, AM TAG SELBST KAM ES ZU MEHREREN GRUNDLOSEN ANGRIFFEN DURCH VERMUMMTE UND BEHELMTE POLIZEIEINHEITEN. ZAHLREICHE VERLETZTE DEMONSTRANTINNEN WAREN DIE FOLGE.

DEM JUNGEN ANTI-FASCHISTEN DENIZ WIRD NUN VORGEWORFEN SICH GEGEN EINEN DIESER BRUTALEN ANGRIFFE ZUR WEHR GEGESSETZT ZU HABEN UND EINEM BEAMTEN MIT EINER 2CM DICKEN HOLZSTANGE AUF DEN HELM GESCHLAGEN ZU HABEN. IN VÖLLIGER VERKEHRUNG DER TATSACHEN KONSTRUIERT DIE NÜRNBERGER STAATSANWALTSCHAFT DARAUS DEN TATVORWURF DES „VERSUCHTEN TOTSCHLAGS“ UND REIßT NACH BEI NAHE EINEM MONAT EINEN HERANWACHSENDEN AUS SEINEM BISHERIGEN LEBEN.

AUCH IN BADEN-WÜRTTEMBERG UND DER REGION STUTT GART KAM ES IN DEN LETZTEN JAHREN IMMER WIEDER ZU MASSIVEN ÜBERGRIFFEN DURCH NEONAZIS. DER TRAGISCHE VORFALL IN WINTERBACH UND DER VERSUCHTE MORD AN EINEM ANTI-FASCHISTEN IN RIEGEL BEI EMMENDINGEN STELLEN DABEI DIE TRAUERIGEN HÖHEPUNKTE DER FASCHISTISCHEN ANGRIFFE DAR.

KONTAKT: [FREE.DENIZ@GMX.AT](mailto:FREE.DENIZ@GMX.AT)



ANTI-FASCHISTISCHES ENGAGEMENT IST ALSO EINE AKTUELLE NOTWENDIGKEIT UND BLEIBT LEGITIM!

DIE REAKTION DES STAATES IST AUF DIESES ENGAGEMENT IST NICHT NUR IN NÜRNBERG KRIMINALISIERUNG UND REPRESSION. AUCH IN STUTT GART WERDEN ANTI-FASCHISTINNEN UND AKTIVE LINKE REGELMÄßIG MIT STRAFVERFAHREN ÜBERHÄUFT. EIN AUSDRUCK DAVON IST, DAS DENIZ NUN SCHON DER DRITTE ANTI-FASCHIST AUS STUTT GART IST DER INNERHALB EINES JAHRES VERHAFTET UND IN U-HAFT GESTECKT WURDE.

EBENSO WIE DIE UNZÄHLIGEN VERFAHREN DIE GEGEN GEGNERINNEN VON STUTT GART 21 LAUFEN – AUCH HIER WIRD MIT ABSTRUSER BEGRÜNDUNG IN MINDESTENS EINEM FALL GEGEN EINE JUNGE FRAU WEGEN „VERSUCHTEM TOTSCHLAG“ ERMITTELT – ZEIGT DER AKTUELLE FALL WIE DER STAAT AUF KRITISCHE UND OPPOSITIONELLE BEWEGUNGEN ZU REAGIEREN BEREIT IST: MIT REPRESSION, VERLEUMDUNG UND LETZTLICH MIT KNAST!

MIT DENIZ WIRD NUN EIN JUGENDLICHER BESTRAFT, DER SICH ZUM HERZEN GENOMMEN HAT, SICH FÜR EINE SOLIDARISCHE UND GERECHTE GESELLSCHAFT EINZUSETZEN.

IN DIESEM SINNE RUFEN WIR ALS STUTT GARTER KOMITEE „FREIHEIT FÜR DENIZ“ DAZU AUF, SICH MIT DIESEM JUGENDLICHEN ZU SOLIDARISIEREN UND ZU ZEIGEN, DASS WIR IHN NICHT ALLEINE LASSEN.

**DEMONSTRATION**  
**SAMSTAG 05. MAI UM 16 UHR**  
**LAUTENSCHLAGERSTRASSE**  
**ANSCHLIEßEND: SOLI ABEND UND VOKÜ**  
**IM LILO HERRMAN HAUS**

**WIR FORDERN EIN ENDE DER POLITISCHEN REPRESSION GEGEN ANTI-FASCHISTINNEN!**  
**WIR FORDERN DIE AUFHEBUNG DES HAFTBEFEHLS WEGEN VERSUCHTEN TOTSCHLAGS!**  
**DENIZ K. MUSS SOFORT FREI GELASSEN WERDEN!**  
**UNTERSTÜTZT DIESEN AUFRUF UND ZEIGT EURE SOLIDARITÄT!**

